

SE APRUEBAN 500 MILLONES PARA COMENZAR A EJECUTAR CESFAM DE CANELA

Written by Sergio Guzmán Leiva
Friday, 12 October 2012 09:33 -



Construcción de centro de salud familiar.

Por unanimidad el Consejo Regional de Coquimbo (CORE) aprobó 500 millones de pesos para suplementar el proyecto de construcción del CESFAM de Canela, con lo cual el proyecto se encuentra en posición de comenzar su ejecución en el más breve plazo posible.

La determinación se tomó luego que la Secretaría Regional Ministerial de Desarrollo Social aprobara su recomendación técnica (RS), con lo cual el proyecto quedó disponible para ser priorizado por el CORE y posteriormente ejecutado.

El presidente de la comisión de salud y deportes, Sergio Llanos, explicó que el suplemento de los recursos fue solicitado debido a que actualmente éste se encuentra subvalorado y es necesario actualizar los costos.

“Es un proyecto de larga data por lo tanto los precios no eran con los precio de mercado actuales que tuvo que actualizar la moneda por consiguiente y efectivamente responde únicamente a la actualización de los precios a moneda 2012, por lo tanto es un costo que se paga a precio de mercado”, explicó.

Agregó que lo más importante es que va a ir a solucionar un déficit en la atención de salud de nuestros queridos amigos y vecinos de la comuna de Canela.

Con este nuevo suplemento, el proyecto alcanza una cifra global de 2.520 millones de pesos, una potente inversión que realizar el Consejo Regional en la comuna de Canela.

Se llevará a cabo una construcción de 1.954 mt² que considera un área de atención clínica, área de apoyo técnico, área administrativa y área de servicios generales. Los beneficiarios directos son 9.930 personas (hombres y mujeres)

Cabe recordar que hace algunas semanas el proyecto sufrió una serie de dificultades debido a que la secretaria de Desarrollo Social quitara la recomendación técnica favorable (RS) a fin de ajustar una diferencia con el monto ofertado.

Luego de algunas reuniones con la comisión de Salud y deportes, el seremi Alejandro Cornejo informó que el proyecto nuevamente obtenía el RS, con lo que quedó en condiciones de ser

SE APRUEBAN 500 MILLONES PARA COMENZAR A EJECUTAR CESFAM DE CANELA

Written by Sergio Guzmán Leiva
Friday, 12 October 2012 09:33 -

votado en el pleno del CORE, una vez que el intendente Sergio Gahona lo propusiera.

El consejero Agapito Santander señaló que “es una excelente noticia para Canela, un logro del CORE y del municipio. Finalmente quedaron despejados los problemas y todo está funcionando como debe funcionar, así que lo más probable es que este CESFAM se comience a construir en los próximos meses”.